



[Informations sur la légalisation ou l'apostille](#)

([www.fin.belgium.be](http://www.fin.belgium.be) > Indépendants > International > Attestation de résidence fiscale)

## Attestation de résidence fiscale / Tax residence certificate

Attestation délivrée aux résidents de la Belgique aux fins d'application des conventions préventives de la double imposition destinée au pays suivant : \_\_\_\_\_

*Certificate delivered to residents of Belgium for purposes of double taxation conventions for the authorities in \_\_\_\_\_*

**E-276conv-10**

Attestation de résidence fiscale - personne physique entreprise

*Tax residence certificate - natural person company*

### Identification

Suivant les éléments en sa possession, l'Administration générale de la Fiscalité certifie que :

*According to the information at its disposal, the General Administration of Taxes certifies that:*

nom : \_\_\_\_\_ prénom : \_\_\_\_\_  
*name first name*

numéro d'entreprise (TIN) : \_\_\_\_\_ numéro de TVA : \_\_\_\_\_  
*enterprise number (TIN) VAT number*

rue : \_\_\_\_\_ numéro : \_\_\_\_\_  
*street number*

code postal : \_\_\_\_\_ commune : \_\_\_\_\_  
*postal code municipality*

est soumis(e) à l'impôt des personnes physiques,  
*is subject to personal income tax,*

comme résident(e) de la Belgique selon la convention de double imposition conclue avec  
*as a resident of Belgium under the double taxation agreement closed with*

\_\_\_\_\_/\_\_\_\_\_

signée le : \_\_\_\_\_ suivant l'article : \_\_\_\_\_  
*signed on according to article*

à partir de : \_\_\_\_\_ jusqu'au : \_\_\_\_\_  
*from to*

(À compléter par l'Administration générale de la Fiscalité / *To be completed by the General Administration of Taxes*)

Cette attestation est délivrée sur la base des informations disponibles à l'Administration générale de la Fiscalité à la date du \_\_\_\_\_.

*This certificate is delivered based on the information available to the General Administration of Taxes on \_\_\_\_\_.*

Signature : \_\_\_\_\_  
*Signature*